
 

 

 
 
 Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste “Palácio 15 de Junho”  Gabinete do vereador CARLOS FONTES   REQUERIMENTO  Nº    828 /11 De Informações                                     “Com relação às providências que serão tomadas com o leito do Ribeirão dos Toledos, no bairro Vila Lola”.                      Considerando-se que, este vereador, a convite dos moradores do bairro Vila Lola, esteve em “loco”, tomando conhecimento da invasão do leito do Ribeirão dos Toledos nos terrenos às margens do rio, que chega a 10 metros dessa invasão, e    Considerando-se que, os senhores Salvador Pereira Gomes, moradores na Avenida Cabreúva, n.º 86 e Reginaldo Bernardino da Rocha, no n.º 76, estão preocupados, pois, além de perderem cerca de 10 metros de extensão dos seus terrenos, suas residências também podem ser atingidas e suas estruturas serem prejudicadas, e eles (moradores) querem uma providência da prefeitura com relação ao problema,   Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações:  1) A prefeitura tem conhecimento desta situação?  



 

 

2) Se a questão 1 for positiva, existe algum projeto para barrar a invasão do leito do Ribeirão dos Toledos à estas residências?  3) Se a questão 1 for negativa, o que a prefeitura poderá fazer para resolver este problema?  4) É possível a prefeitura enviar técnicos para fazer um levantamento minucioso desta situação juntamente com a Defesa Civil? Se positivo esta questão, quando?  CONTINUIDADE DO REQUERIMENTO  Nº                   /11 De Informações     5) Se a questão 4 for negativa, expor os motivos.  6) Outras informações que julgar necessárias.   Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de dezembro de 2011.    CARLOS FONTES -Vereador – PSD   
 


